

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

BIENTÔT FINI

Par Profil supprimé Posté le 2/10/2016 à 08:49

Bonjour,

C'est mon anniversaire aujourd'hui, je prends 37 ans, j'ai une femme et trois enfants merveilleux, je prends la décision de me reprendre en main pour eux et surtout pour moi, pour enfin refaire des activités ensemble et tant de choses de la vie normale. Je ne devais pas boire hier soir mais j'ai craqué et avec deux amis j'ai bu plus que de raison comme d'habitude. Mais ce sentiment de culpabilité qui transperce la tête chaque matin me fait prendre de plus en plus conscience que ce produit est mortel pour futur et que mes projets ne tiendront pas la route. Alors aujourd'hui je vais dîner chez mon père et vais refuser tout verre d'alcool en espérant y arriver. Je vous dis à ce soir pour vous tenir au courant. Soyons plus fort que ce nocif. Ensemble nous sommes plus forts.